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      Аннотация

    
        
          Основной идеей данной работы является разработка модели электротехнической системы источник питания – плазмотрон. В процессе её выполнения в среде Comsol Multiphysics была разработана модель лампового генератора на основе генераторного триода ГУ-5А мощностью до 2 кВт и частотой 27,1 МГц. Данный прибор применяется для преобразования тока с частоты 50 Гц до частот 110МГц. Для построения модели были рассчитаны основные параметры элементов электрической цепи. Далее в среде Comsol Multiphysics была разработана осесимметричная модель плазмотрона, геометрические параметры которого были сняты с настоящего плазмотрона. Источником данного плазмотрона является ламповый генератор мощностью до 2 кВт на основе генераторного триода ГУ-5А. Итогом данного этапа являются полученные зависимости электрических и температурных параметров для конкретных геометрических и электрических начальных данных. Итогом данного исследования является корректная работа и анализ работы электротехнической системы источник питания – плазмотрон, которая была так же смоделирована в среде Comsol Multiphysics.
        

        
          The main idea of this work is to develop a model of an electrical power supply system – a plasma torch. In the process of its implementation in the Comsol Multiphysics environment, a model of a lamp generator based on a GU-5A generator triode with a power of 2 kW and a frequency of 27.1 MHz was developed. This device is used to convert current from a frequency of 50 Hz to 110 MHz. To build the model, the main parameters of the elements of the electrical circuit were calculated. Further, an axisymmetric model of a plasma torch was developed in the Comsol Multiphysics environment, the geometric parameters of which were removed from a real plasma torch. The source of this plasma torch is a 2 kW lamp generator based on the generator triode GU-5A. The result of this stage is the obtained dependences of electrical and temperature parameters for specific geometric and electrical initial data. The result of this study is the correct operation and analysis of the electrical system power supply – plasmatron, which was also modeled in the Comsol Multiphysics environment.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 2
                

                За последние 30 дней: 1
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







